
本报讯 （记者 蒿中刚） 6 月 30
日，按照我市“千人助千企”活动安
排，市政协主席吕岩带领市民政局、市
自然资源和规划局、市生态环境局等部
门主要负责同志，深入漯河卷烟厂技改
项目工地调研并帮助企业解决发展中遇
到的困难和问题。市政协党组成员、秘
书长袁国亮参加调研。

在漯河卷烟厂技改项目工地，吕岩
一行实地察看了工程进度及配套设施建
设情况，并与漯河卷烟厂领导班子进行
座谈，研究解决项目推进过程中遇到的
困难和问题，就存在的困难和问题逐一
明确解决路径和责任单位。

吕岩指出，全省开展“万人助万

企”活动和我市开展“千人助千企”
活动，就是要为企业办实事、解难
题，着力解决企业发展的痛点堵点难
点问题，提振企业发展信心，激发企
业内生动力和创新创造活力。就目前
漯河卷烟厂技改项目推进中面临的难
题，吕岩强调，漯河卷烟厂对漯河经
济发展做出了巨大贡献，尤其是技改
项目的落地，将助推卷烟厂进一步扩
大产能、提质升级。各职能部门要高
度重视，密切配合，优化施工环境，
落实驻厂制度，提供全方位服务，积
极帮助企业解决实际问题，确保项目
早日投产见效，全力推动我市经济高
质量发展。

确保项目早投产早见效
吕岩到漯河卷烟厂调研

6月30日上午，郾城区四大班
子领导及区直部分单位主要负责人
一行50余人，以集中参观和讨论
相结合的形式，到该区赵伊坪故
居、苏进将军故居、中共沙北县委
旧址等地开展党史学习教育。

郾城区四大班子领导及区直
部分单位主要负责人一行首先到
位于郾城区裴城镇裴城村的中共
沙北县委旧址，为中共沙北县委
旧址揭牌，面对鲜红的党旗，高
举右手，重温入党誓词。

1947年11月，豫陕鄂五地委
五专署在郾城、舞阳、临颍、襄
城交界处建立中共沙北县委，机
关驻襄城县姜庄，后迁至郾城县
裴城村，下辖大张、樊湖、纣
城、北舞渡、麦岭、台王 6 个
区。中共沙北县委领导人民开展
了一系列工作，对保卫新生的革
命政权做出了积极贡献。

随后，郾城区四大班子成员
等党员同志走进苏进将军故居，

瞻仰实物，感怀革命先辈的丰功
伟绩。接着，参观人员来到修葺
一新的赵伊坪故居，聆听讲解员
介绍，学习革命先烈崇高的精神。

“通过参观红色旧址，回顾党
一路走过的艰难历程，心灵受到
了震撼，精神也受到了洗礼。”

“怀着崇敬之心去，带着许多感悟
回。”大家纷纷表示，将会结合自
身工作实际，勇担职责，把红色
基因融入血脉、付诸行动。

“我们要用心用情用力保护
好、管理好、运用好红色资源，
始终赓续红色血脉，用党的奋斗
历程和伟大成就鼓舞斗志、指引
方向，用党的光荣传统和优良作
风坚定信念、凝聚力量，用党的历
史经验和实践创造启迪智慧、砥砺
品格，把革命先烈流血牺牲打下的
红色江山守护好、建设好，努力创
造不负革命先辈期望、无愧于历史
和人民的新业绩。”郾城区委书记
李新伟说。 张 帆

郾城区
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6月30日上午，牡丹江大桥宣誓广场，女子腰鼓队表演腰鼓舞蹈《没有共产党
就没有新中国》，向建党100周年献礼。

见习记者 刘净旖 摄

本报讯（记者 张军亚） 6月30日，全市“两优一先”
表彰大会召开，庆祝建党100周年，表彰全市优秀共产党
员、优秀党务工作者和先进基层党组织，激励全市各级党组
织和广大党员不忘初心、牢记使命、砥砺前行，为全面建设
社会主义现代化漯河、谱写新时代漯河奋勇争先出彩添彩绚
丽篇章不懈努力。市委副书记、市长刘尚进讲话。市委副书
记贾宏宇主持。市人大常委会主任李思杰、市政协主席吕岩
等出席。

上午10时，大会开始。会议宣读了中共漯河市委关于
表彰漯河市优秀共产党员、优秀党务工作者和先进基层党组
织的决定。刘尚进、贾宏宇、李思杰、吕岩等为受表彰代表
颁奖。

刘尚进说，在党的百年华诞之际，回顾党走过的波澜壮
阔的历程，我们对彪炳史册的丰功伟绩倍感骄傲自豪，对实
现中华民族伟大复兴的中国梦充满信心。漯河是一块红色的
土地，是全省较早建立党组织的地区之一，流淌着延绵不断
的红色血脉，刻印着百年大党的辉煌足迹。党的十八大以
来，全市各级党组织和广大党员坚持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，埋头苦干、奋勇争先，攻坚克难、
攻城拔寨，漯河这个“小个子爆发了大能量”，“小食品成就
了大产业”，“小城市迎来了大发展”，高质量发展不断迈出
坚实步伐、为中原更加出彩增添了更多浓彩，成为全国唯一
四获国务院大督查表扬的地级市，取得了一项又一项鼓舞人
心的历史成就。今天受到表彰的就是各条战线奋勇争先、出
彩添彩的表率，就是千千万万艰苦奋战在基层一线党员干部
的缩影。

刘尚进强调，回顾过去，是一代代共产党人的拼搏奉
献，铸就了漯河发展的辉煌；展望未来，把习近平总书记关
于“中原更加出彩”的殷切期望转化为生动现实，为中原更
加出彩增添更多漯河浓彩是时代赋予的光荣使命。全市各级
党组织和全体党员要深入学习贯彻习近平总书记重要讲话和
指示批示精神，以更加强烈的责任担当和更加昂扬的奋进姿
态，开新局、创新业，谱写新时代漯河争先出彩的绚丽篇
章。

开新局创新业谱新篇要强化政治建设。把增强“四个意

识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”贯穿各项工作全
过程，体现在思想、作风、生活各方面。学深悟透习近平新
时代中国特色社会主义思想，精准对标对表，把提升政治判

断力、政治领悟力、政治执行力融入经济社会发展和党的建
设全过程各环节，确保习近平总书记的重要指示批示和党中
央大政方针政策条条落实、件件落地、事事见效，确保省委

重大决策部署不折不扣落实，确保市委各项工作要求落细落
实。

开新局创新业谱新篇要厚植为民情怀。自觉践行以人民
为中心的发展思想，始终把为群众谋福祉作为一切工作的出
发点和落脚点，持续稳定扩大就业，办好人民满意的教育，
解决好群众看病难、看病贵问题，深入实施文明城市建设和
百城建设提质工程，以市级党政领导领办民生实事引领全市
各级党员干部深入开展“我为群众办实事”实践活动，更多
更好地办好群众急难愁盼的事情。

开新局创新业谱新篇要永葆斗争精神。要从百年党史中
汲取敢于斗争的精神力量，不断跨越更多“雪山”和“草
地”。要有“狭路相逢勇者胜”的冲劲，勇于打通“堵点”、
畅通“痛点”、补上“断点”。要有“越是艰险越向前”的拼
劲，在贯彻新发展理念上探索经验，在推动高质量发展上蹚
出路子，在融入新发展格局上主动作为。要有“咬定青山不
放松”的韧劲，一任接着一任干、一棒接着一棒跑、一锤接
着一锤敲，以出彩添彩的新成效推动漯河各项事业不断前
进。

开新局创新业谱新篇要弘扬优良作风。要持续正风肃
纪，一体推进不敢腐不能腐不想腐。要提升担当的意识和责
任，强化担当的能力和本领，创新担当的方法和艺术，营造
担当的机制和氛围，为干事创业的干部撑腰。各级领导干部
要以上率下，自觉躬身入局，知责履责尽责，以结果论英
雄、从过程找经验、用实绩来检验，用我们的辛勤努力推动
各项工作取得更大成效。

开新局创新业谱新篇要守住安全底线。要深入贯彻习近
平总书记关于统筹发展和安全的重要指示精神，把保安全、
保稳定作为重大政治任务。坚决保障粮食安全，统筹推进

“四水同治”，加快推进健康漯河建设，扎实做好常态化疫情
防控，从严抓好安全生产，筑牢稳定底线，以安全稳定的环
境为高质量发展保驾护航。

市优秀共产党员代表李叶宁、市优秀党务工作者代表贾
方睿、市先进基层党组织代表李肖科在会上作了发言。

市级党员领导同志，漯河市优秀共产党员、优秀党务工
作者和先进基层党组织代表参加会议。

全市“两优一先”表彰大会召开

守初心担使命勇担当 开新局创新业谱新篇
刘尚进讲话 贾宏宇主持 李思杰吕岩出席

6月30日，全市“两优一先”表彰大会召开。 本报记者 胡鸿丽 摄

本报讯（记者 刘 丹）为庆
祝中国共产党百年华诞，庆贺第5
个“全国科技工作者日”，6月30
日，“记录最美瞬间·献礼建党百
年”漯河市首届科技工作者“最
美瞬间”摄影展在市科技馆开
幕。市委副书记贾宏宇、市人大
常委会副主任周学功、市政府副
市长栗社臣、市政协副主席赵改
焕出席开幕式并观展。

贾宏宇对本次摄影展的举办
和我市广大科技工作者的工作给
予充分肯定。他指出，本次摄影
展记录了教育、医疗、农业等战
线科技工作者刻苦钻研、攻坚克
难、默默奉献的最美瞬间，主题
鲜明、内容丰富、特色突出，充
分展现了我市不同战线广大科技
工作者自立自强、科技报国的使
命与担当及对科技创新的不懈追
求。

贾宏宇强调，市委、市政府
高度重视科技创新、科普宣传和
科技人才培养工作，有力促进了

我市经济社会发展。希望全市广
大科技工作者认真学习贯彻习近
平总书记在“七一勋章”颁授仪
式上的重要讲话精神，以“七一
勋章”获得者为榜样，立足岗
位、精益求精，不断开拓创新，
勇做新时代科技创新的“排头
兵”，在各自领域闯出一番天地，
展示漯河科技工作者良好形象，
为深入贯彻落实新时代漯河社会
主义现代化建设“五个一”总体
部署、谱写新时代漯河奋勇争先
出彩添彩绚丽篇章贡献积极力量。

周学功宣布本次摄影展开幕。
据悉，本次摄影展共征集摄

影作品 260 余幅。经专家组评
审，从中精选出 100 幅集中展
出。本次展览分为创新驱动、健
康漯河、乡村振兴、生态文明四
个板块，从四个方面充分展现我
市不同战线广大科技工作者肩负
科技自立自强使命、勇担重任的
时代风采。

本次摄影展持续至8月31日。

记录最美瞬间 献礼建党百年

我市首届科技工作者
“最美瞬间”摄影展开幕

贾宏宇等出席
本报讯（记者 谢晓龙） 6月30日，

全市政法队伍教育整顿意见反馈会召开。
省政法队伍教育整顿第十一驻点指导组组
长何白鸥代表驻点指导组作意见反馈。市
委副书记、市长、市政法队伍教育整顿领
导小组第一副组长刘尚进作表态发言。贾
宏宇、杨骁、李建涛、常英敏、胡新保、
陈松林、陈连东、张国啸，省政法队伍教
育整顿第十一驻点指导组副组长李玉鹏、
黑云龙和联络员龙金花等出席。

何白鸥在反馈时指出，政法队伍教育
整顿开展以来，漯河市县两级党委和政法
各单位自觉对标对表，扛牢政治责任，周
密谋划部署，精心组织实施，坚持刀刃向
内，从严从实推进，总的来看，主体责任
扛稳扛牢，“四项教育”深入扎实，查纠
整改严肃认真，“三个基本”较好完成，

“宽严”政策运用适度，害群之马有效清
除，顽瘴痼疾整治有力，建章立制切合实
际，英模精神得到弘扬，“双为”活动特
色鲜明，全市政法干警政治忠诚不断铸
牢，政治生态持续优化，队伍面貌明显改
观，执法司法质效明显提升，群众满意度
得到提升，教育整顿工作取得明显成效。
他希望我市清醒认识政法单位存在的队伍
建设需要加强、工作推进不平衡、部分线
索案件办理质效不高、顽瘴痼疾整治不彻
底、基层基础比较薄弱、立行立改不到位

六个方面的问题和不足，认真抓好整改落
实，以高站位、高标准、高要求做好教育
整顿“后半篇文章”。要以更高标准提升
政治站位，对标中央、省委教育整顿工作
要求，认真贯彻省委书记楼阳生提出的

“四个跟上”指示，以优异成绩迎接教育
整顿“回头看”，进一步凝聚政法队伍的
强大合力；要以更实担当加强政法队伍建
设，以一流的标准、一流的业绩展现漯河
政法队伍良好形象；要以更好质效加快线
索案件办理，对群众不满意的线索案件开
展“回头看”；要以更强力度防止顽瘴痼
疾反弹，推动业务工作、队伍建设走上有
章可循、有据可依、有标可对、有过可查
的规范化发展轨道；要以更大投入抓基层
强基础，夯实基层基础建设；要以更严要
求推动问题整改立行立改，统筹做好疫情
防控和维护政治安全、打击违法犯罪、强
化社会面治安管控、妥善化解矛盾纠纷等
各项工作，建设平安漯河，以政法队伍崭
新面貌向建党100周年献礼。

刘尚进代表市委向省驻点指导组对漯
河政法队伍教育整顿工作给予的指导帮
助、关心支持表示衷心感谢。他表示，漯
河市将聚焦问题盯整改，把省驻点指导组
反馈问题的整改作为政治任务，列出清
单、建立台账、明确时限，做到问题不解
决不松手、整改不到位不松劲；跟踪问效

促落实，加大对整改推进情况的督促检查
力度，以问责“倒逼”整改落实；健全机
制求长效，把问题整改与建章立制贯通起
来，一体推进“查改整治建”，重点健全
完善党管政法工作机制、执法司法监督制
约机制、政法干部素质能力提升机制、轮
岗交流机制和政法队伍正风肃纪机制等，
确保整改措施制度化、整改成果长效化；
躬身入局抓推进，认真落实党委主体责
任、政法单位直接责任、成员单位协同责
任，精心组织推进“回头看”，加快存量
问题线索核查办理，深化顽瘴痼疾整治，
查漏洞、补短板、强弱项，不断拓展提升
教育整顿成果。他强调，全市各级政法部
门要把政法队伍教育整顿与党史学习教育
结合起来，与建党100周年安保维稳工作
结合起来，与建设更高水平的平安漯河、
法治漯河结合起来，与提升法治化营商环
境结合起来，统筹推进、“弹好钢琴”，切
实把教育整顿的成效转化为做好各项工作
的动力，以政法工作的高质高效服务和保
障全市高质量发展。

又讯（记者 谢晓龙） 6月30日，全
市政法队伍教育整顿意见反馈会后，刘尚
进立即组织召开整改落实部署会，对抓好
省驻点指导组反馈问题整改、扎实做好全
市政法队伍教育整顿总结会前的各项工作
进行部署。贾宏宇、杨骁、李建涛、常英

敏、胡新保、陈松林、陈连东、张国啸出
席。

会议充分肯定了全市政法队伍教育整
顿开展以来取得的成绩，强调各有关单位
要提升政治站位，按照省驻点指导组反馈
意见，抓好突出问题整改，以实实在在的
工作成效做好教育整顿“后半篇文章”。
要全面加强政法队伍建设，强化各县区、
政法各单位“一把手”职责，抓班子、带
队伍，努力营造良好政治生态。要着力提
高线索案件办理质效，对群众不满意的线
索案件开展“回头看”，巩固拓展“六大
顽瘴痼疾”整治成果，确保总结会前案件
线索动态清零，反馈问题能立行立改的取
得成效，确需一定时间周期的明确整改方
案。要切实加强政法单位基层基础建设，
做好梳理汇总，着力解决“雪亮工程”
运维管理差，以及看守所、拘留所、派
出所、基层法庭、基层司法所存在的人
员少、办公条件差、经费保障不足等问
题，切实为政法队伍解难题、办实事。
要持续抓好“双为”活动，充分发挥政
法机关的职能作用，把“为群众办实
事”与党史学习教育办实事活动结合起
来，把“为企业解难题”与全省“万人
助万企”活动结合起来，聚力发挥政法
队伍的作用，在优化服务中推动全市经
济社会高质量发展。

全市政法队伍教育整顿意见反馈会召开
何白鸥反馈意见 刘尚进作表态发言并部署工作
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